

Cuba insistera sur un accord contraignant au Sommet du Changement Climatique



La Havane, 9 novembre, (RHC).- Le gouvernement cubain insistera sur l'adoption d'un accord contraignant et transparent au prochain Sommet Mondial sur le Changement Climatique qui commencera à Paris dans trois semaines.

Au cours d'une réunion ministérielle à Paris, la ministre cubaine de la science, de la technologie et de l'environnement, Elba Rosa Pérez, a signalé que notre pays s'est fixé pour but de changer sa matrice énergétique dans les prochaines années pour obtenir plus d'efficacité et d'économies de ressources.

Elba Rosa Pérez, a relevé que son ministère entend exploiter un plus grand nombre de sources renouvelables d'énergie, comme l'éolienne, la solaire et la biomasse, à partir d'une stratégie à court, à moyen et à long terme.

Elle a réaffirmé le soutien de Cuba à la position des petits pays insulaires, des pays en voie de développement qui soulignent la nécessité d'un traitement commun mais différencié.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75293-cuba-insistera-sur-un-accord-contraignant-au-sommet-du-changement-climatique>



Radio Habana Cuba